

---

## Pressemitteilung

Mühlhausen, 12.06.2014

### **Gäste aus Estland zu Gast bei den Stadtwerken Mühlhausen**

**Eine Gruppe von 16 Mitarbeitern des estländischen Erdgasversorgers „Eesti Gaas“ war am Mittwoch, 11.06.2014 bei den Stadtwerken zu Gast. Es fand ein Austausch über die Aufgaben, die Organisation sowie die Arbeitsabläufe der beiden Unternehmen statt.**

Auf Einladung der Stadtwerke besuchten die Gäste des in Estland ansässigen Gasversorgers „Eesti Gaas“ am Mittwoch das heimische Unternehmen. Die Gäste informierten sich über Aufbau und Organisation der Stadtwerke, außerdem wurden rechtliche Rahmenbedingungen, Fragen rund um den Kunden sowie technische Sachverhalte diskutiert. „Die vielfältigen und spannenden Fragen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Eesti Gaas haben wir gern beantwortet“, so Regine Gierse, kaufmännische Geschäftsführerin der Stadtwerke.

Besonderes Interesse seitens der Gäste bestand an der Umsetzung der EU-weiten Vorgaben, die mit dem liberalisierten Energiemarkt entstanden sind. „Derzeit gelten in Estland noch Übergangsfristen, nach deren Ablauf die Regelungen auch dort anzuwenden sind“, so Regine Gierse weiter.

Bereits am Vorabend hatten die Gäste die Gelegenheit, bei einer Stadtführung die schöne Altstadt von Mühlhausen kennenzulernen.

Abgerundet wurde der Besuch mit der Besichtigung des im Jahr 2013 modernisierten Blockheizkraftwerks (BHKW) am Standort Ballongasse.

Im Anschluss traten die Esten ihre Weiterreise nach Bayern an. Ihr Besuch in Deutschland wird insgesamt fünf Tage dauern, bevor sie ihre Heimreise nach Estland antreten werden.